

令和6年7月11日

保護者の皆様へ

幸田町立幸田小学校長

小嶋 智香

登下校時における熱中症対策について（お知らせとお願い）

小暑の候、保護者の皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。日ごろは、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

7月に入り、連日、熱中症警戒アラートが発令されるなど、猛烈な暑さが日本列島を襲っています。本校では、登下校時における熱中症対策として、①つばの広い帽子の着用 ②ネッククーラーなどの着用を、5月24日付で文書を発出しております。今一度、各家庭でご確認いただけたらと思います。その上で、今夏の猛暑を鑑みたと、熱中症から命を守るために、さらなる熱中症対策として、日傘の着用も可としたいと思います。

昨年度まで本校では、集団登下校時の安全確保のため、日傘の着用はご遠慮いただいております。日傘を差すことで、登下校の列が長くなり、班員の安全確認が難しくなる、視界が狭くなり、危険を察知することが遅くなる、片手がふさがり、万が一の時の動きの妨げになる、などの理由からです。

日傘の着用は、上記のような交通事故の危険性を伴う判断になります。ご家庭でお子様とよく話し合ってください、着用する際は、交通安全に十分気をつけるよう、ご指導いただきたいと思います。

梅雨明けの便りはまだまだ届きそうにありません。連日の暑さも加わり、蒸し暑い日々が続きます。この時期は熱中症に加え、食中毒の心配も高まります。1学期末まであと1週間余り。子どもたちには、元気に終業式を迎え、有意義な夏休みを過ごしてほしいと思います。保護者の皆様も、くれぐれもご自愛ください。

【この件に関する連絡先 幸田小学校 教頭 電話62-0118】